

A la comunidad universitaria de la Unidad Xochimilco A la opinión pública

Ciudad de México, 1 de abril de 2023

Tal como lo señala la Asamblea estudiantil UAM-X, el rector y la secretaria de la Unidad se presentaron el 31 de marzo a las 20:30 horas, para cumplir con el compromiso de entregar la respuesta que se había comprometido e informado públicamente el pasado 29 de marzo. De forma personal, la secretaria informó y refrendó la entrega el 30 de marzo por la mañana en la entrada de Calzada del Hueso con las personas de la Asamblea estudiantil UAM Xochimilco.

Reiteramos la importancia de abrir el diálogo y celebramos la disposición de instalar la mesa correspondiente con la participación de la comunidad universitaria.

Estamos atentos para iniciar el proceso de comunicación que nos permita, de manera conjunta, construir los acuerdos necesarios en beneficio de la comunidad.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Dr. Francisco Javier Soria López Rector de Unidad Dra. María Angélica Buendía Espinosa Secretaria de Unidad